

Hausmeisterwohnung Sportanlage Grütznerstraße

Anfrage

Der BA 5 bittet um Beantwortung der Fragen:

1. Ist die Hausmeisterwohnung derzeit unbewohnt? Wenn ja, warum?
2. Gibt es Planungen für das Gebäude?
3. Ist die Stelle des Hausmeisters aktuell besetzt?

Begründung

Im April 2018 hatte der BA angefragt, ob die Hausmeisterstelle besetzt ist, was damals bejaht wurde. Doch scheint das Hausmeistergebäude unbewohnt zu sein. Da im Stadtteil für vielerlei Nutzungen Gebäude fehlen, wünscht der BA Aufklärung, was mit diesem geplant ist.



Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm